



**Nombre de alumnos:**

CRISTIAN AROLDI BERNARDO CARDONA

**Nombre del profesor:**

LIC. RAMIRO ROBLERO MORALES

**Nombre del trabajo:**

ENSAYO

**Materia:**

DESARROLLO HUMANO

**Grado: 6 Grupo: B**

Frontera Comalapa, Chiapas, 28 de Junio 2020.

“LA POBREZA NO SE SOLUCIONA CON DINERO.  
SE SOLUCIONA CON EDUCACION FINANCIERA”

## INTRODUCCION

Bien la verdad es que por la pandemia seguimos utilizando este sistema que es en línea poco a poco todo el grupo le ha ido agarrando y esta vez no es la acepción dentro de esta materia nueva que nos a tocado es el desarrollo humano que trata de las premisas básicas del desarrollo y el contexto en el que se desarrolla el ser humano, es una materia muy importante para el ámbito laboral e empresarial para poder sacar la mejor versión de las personas

Dentro de este ensayo desarrollare un tema importante el cual es el desarrollo humano en México en el cual veremos analizaremos los cambios de vida continua dura el tiempo de vida el cual llamamos estudio del ciclo vital de la vida, etapas de la vida, como es el desarrollo humano en la actualidad, un poco de su historia entro otros aspectos de gran importancia , sin mas por el momento comenzamos

## DESARROLLO

### **1.1 Desarrollo humano en México**

Bien antes de iniciar con el tema tendremos que analizar esto, al momento en que una persona nace, también se emprende un procesos de cambios de vida continua. Empezamos desde una pequeña célula asta ser un individuo totalmente funcional, pero todo esta íntimamente relacionados y tiene cosas en común, esta en materia en si desarrollo humano implica reconocer que entre todo esto hay una relación simbólica y se ocupa en estudiar los cambios psicológicos y físicos que se producen en una persona a lo largo de su ciclo vital y que tiene una relación con la edad los cambios que se estudian son los que normalmente pasan en todos los seres humanos o en la mayoría de ellos, como es primera infancia, años previo a la educación, educación primaria, adolescencia, madurez y vejez que posterior mente hablaremos mas de ellas y sobre este tema, lo que es algo a destacar es que nacemos con un alto grado de inmadurez, a lo largo de la vida el ismo cerebro se termina de formarse con base en estimulaciones, de hay que se considere que la propia; maduración del cerebro y de las funciones psicológicas tenga, en parte también su origen cultural ( tomasello citado en la antología de desarrollo comunitario, 2007)

#### **-Estudio del ciclo vital**

Según las investigaciones el desarrollo humano es un proceso de toda la vida el cual muchos lo llaman el ciclo vital, esta clase de estudio esta relacionada con varias ramas como psicología, sociología, genéticos, historia , entre otros dentro de todo este proceso se en cuantas las cualitativas, como son los cambios en estaturas, peso y los cualitativos como es la estabilidad, personalidad en la conducta. Dentro de estos temas analizándolos encontramos 2 puntos de vital importancia como es el dominios de desarrollo, lo cuales es el físico, cognitivos y psicosocial y las distintas etapas de la vida, como son prenatal, primeros pasos, primera infancia, infancia intermedia, adolescencia, edad adulta, temprana,

intermedia, tardía las cuales son las etapas que pasa uno desde el nacimiento hasta la muerte

### **-El desarrollo humano en la actualidad**

Bien después del tema anterior y considerando la influencia biológicas, cultura, todas esta materia trata de explicar como interviene los cambios en el entorno, dentro de este se reconoce 3 puntos en primer lugar identifica los cambios como se van mas identificando y evolucionando la segunda se propone a explicar como se produce y en tercero, es muy amplia ya que no solo se aplica a la psicología o en la escuela sino también en otras ramas de estudio, estos procesos de estudio también evolucionan conforme pasa el tiempo

### **-Historia y estado de discusión**

Bien como dice un dicho antes de hablar de tienes que saber su historia y esta no es la excepción, antes de hablar del tema tenemos que su termino, para ver el desarrollo humano también cuenta el grado de avance de un país ya que esto interviene en la compra de viene y servicios lo cual logra un a estabilidad en la persona y un nivel de satisfacción individual alto, en aquellos tiempos existían tipos de persona como los que seguían los distintos enfoques de satisfacción y bienestar, adema de el estilo de vida del país se le suma los conocimientos y capacidades del individuo a la satisfacción un ejemplo que en ,marcaba la lectura era un automóvil la cual el individuo le dará el valor que se requiere a las cosas todo en busaca de una una vida larga y saludable ( la esperanza de vida) , el acceso a la educación y el PIB de un país enmarca para conocer mas a fondo la historia del desarrollo humano

### **-Pobreza**

La pobreza es considerada como la falta de bienestar y autonomía.(OMS), la pobreza es una negación de las oportunidades hasta las mas básicas y eso no permite tener una satisfacción mayor y merma el desarrollo humano , ya que hasta la satisfacción mas básica se puede ver afectada y no puede ser satisfecha esto puede provocar en la familias ansiedad, baja auto estima entre otras cosas dentro de las cuales se puede ver afectada su salud y su autonomía que es lo necesario para vivir bien y esto hace que se le puede negar un buen desarrollo humano y no obtenga la realización personal deseada

### **-IDH México**

Según los índices de desarrollo mundial en países nuestro México se encuentra en el numero 77 de 188 naciones registradas lo cual nos deja de una forma en un país con poco desarrollo todo esto a 2016 aun que el año pasado a esta fecha esta México en 3 lugares arriba , con AMLO México se propuso a cambiar aun que los cambios no han sido muy favorables y nuestra moneda aun sigue perdiendo su valor dentro de los lugares latinos hay países que se encuentran mejor posición a dos que México como es Uruguay , argentina, chile y de la zona es panamá, este estudio mide la capacidad de vida, educación, ingresos y México hay va poco a poco ojala sigamos escalando.

## CONCLUSION

Bien e llegado a la conclusión de este tema de la materia de desarrollo humano la verdad que en esta pandemia las cosas sean puesto muy duras y la vida mas complicada esperamos que México siga creciendo dentro de el Rankin de mejores países para vivir , para que las personas puedan tener una vida mucho mejor , tanto en el ámbito de la educación, vivienda, salud para poner obtener una calidad de vida alta, en este tema se a analizado muchas cosas los cambios físicos que tiene uno durante la vida, como nuestro cerebro se llena de madures con el correr de los años, como cosas como la pobreza nos pueden afectar para la consecución de todas nuestra metas , ver como México esté avisto a nivel mundial, yo en particular no sabia muchas cosas de estas y fue algo nuevo y muy bueno que hay que aprender y ojala para México se nos sigan dando las cosas y nada mas mas esto fue el ensayo del tema desarrollo humano en México.